

Question présentée par le député :
M. Florian Gander

Date de dépôt : 3 septembre 2021

Question écrite urgente

Apprentissage aux HUG : qui ? quoi ? comment ?

Avec ses quelque 10 000 emplois et 150 métiers recensés, les Hôpitaux universitaires de Genève constituent l'un des plus importants employeurs du canton.

Avec d'autres institutions comme l'IMAD, les HUG soutiennent aussi la formation en mettant notamment au concours chaque année plusieurs places d'apprentissage pour les jeunes.

Cette offre, qui vient également compléter les formations dispensées par la HEdS-Genève, ne peut suffire à couvrir l'essentiel des besoins futurs de Genève en termes de main-d'œuvre locale qualifiée dans le domaine de la santé, mais elle aurait très certainement le mérite d'y contribuer si les jeunes du canton en bénéficient en priorité à la fin de leurs études secondaires.

Mes questions sont les suivantes :

- *Sur les trois dernières années, combien de places d'apprentissage ont été mises au concours par l'IMAD et les HUG ?*
- *Est-ce que toutes les places d'apprentissage aux HUG et à l'IMAD ont été attribuées pour la rentrée 2021-2022 ?*
- *Est-ce que les places d'apprentissage ont bien été attribuées à des résidents genevois et/ou suisses ?*

Par avance, je remercie le Conseil d'Etat pour ses réponses.